



Kinder entdecken Prientaler Flusslandschaft

Beitrag

Unter dem Motto „Runter vom Gas und rein in die Ferien...“ bieten die Prientaler Flusslandschaft-Gemeinden Aschau im Chiemgau und Prien Erlebniswanderungen für Kinder bis 18 Jahre entlang des Wildbachs.

Die Teilnehmer der kindgerechten Wanderung „Entdecke die sagenhafte Märchenwelt der Prientaler Flusslandschaft“ treffen sich am Dienstag, 27. August um 10 Uhr mit Petra Maria Knickenberg am Tourismusbüro Prien, Alte Rathausstraße 11. Von dort geht es auf den Spuren der beiden Regenbogenforellen, Vroni und Toni, entlang der Prien. Auf der eineinhalbstündigen Tour hält die Natur viele Überraschungen und Geheimnisse bereit, die die jungen Wanderer Schritt für Schritt entdecken können. Vielleicht einen Baumgeist oder eine Blumenfee – die Wanderführerin beflügelt unterwegs die Phantasie mit märchenhaften Geschichten. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, ein kleiner Unkostenbeitrag ist zu entrichten. Getränke, entsprechende Wanderbekleidung sowie Sonnen- und Mückenschutz werden empfohlen. Letzter Termin Dienstag, 3. September um 10 Uhr, Treffpunkt Tourist Info Aschau i. Chiemgau.

Text: Prien Marketing GmbH

Bildrechte: Anita Berger – **Bildunterschrift:** Auch im Wasser, bei den „Glückssteinen“, wartet so manche Überraschung auf die jungen Teilnehmer.



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Aschau
2. Prien
3. Prien am Chiemsee
4. Priental